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A Vereadora Sandra R. Fusiger, PRD, saudou a todos e disse que, primeiro, tirando tudo que escreveu, 
querer falar que se sente até envergonhada dessa falta de aprovação dos recursos para a cultura do 
município. Comentou sentir e lamentar pelas pessoas que se dedicam tanto, que passaram o final de 
semana lindo, porém seus colegas, viu poucos lá na praça, mas os que tiveram podem saber que o evento 
foi bem lindo, dias nove e dez. Parabenizou a todos que se dedicaram ao 30º Blumentanzfest, que 
auxiliaram de alguma forma. Informou que o mesmo ocorreu nos dias nove e dez de março, que foi um 
evento lindo, mostrando um pouco do que cada categoria do Centro Cultural faz semanalmente nos ensaios 
de dança. Demonstrou gratidão a cada família, a cada dançarino, gratidão por preservarem, por 
colaborarem com a cultura do município. Lamentou que alguns colegas seus não estejam colaborando e 
muito menos prestigiando, porque não enxergou a cara de muitos lá, dizendo a eles que não sabem o que 
perderam, pois todos deram show, levando lindamente o nome de Colinas aos arredores. Falou o quanto 
é bom que as pessoas de fora dão valor, que bom, porque quem vive aqui na ilha, muitas vezes, ignora, 
dificulta. Dando continuidade, disse que hoje, dia vinte de março de dois mil e vinte e quatro, a nossa cidade 
completa trinta e dois anos, pois emancipou-se em vinte de março de um mil novecentos e noventa e dois, 
e hoje, nada mais justo que parabenizar o povo colinense. Comentou que são gente de bem, guerreira, 
honesta, trabalhadora, que com seu trabalho diário constrói o desenvolvimento do município e, dentro das 
suas possibilidades, não medem esforços na busca do crescimento e de melhores dias para esse município 
abençoado. Informou que hoje tiveram na Escola Ipiranga uma hora cívica, em homenagem ao município, 
que foi emocionante, pois os alunos do terceiro ano, acompanhados da professora Débora Heberle, falaram 
sobre Colinas, emocionados, contaram a história do município. Torce para que eles carreguem esse amor 
pelo município. Comentou que falaram do nome de Colinas, antigamente Corvo, falaram do Rio Taquari, 
dos primeiros habitantes, dos imigrantes que chegaram através do rio, falaram dos nossos vizinhos, 
Teutônia, Estrela, Roca Sales, Imigrante, falaram da estação férrea, lembraram do túnel que passa aqui, 
sendo que Centro Administrativo que fica acima, falaram da principal atividade econômica do município, a 
criação de gado, leiteiros, suínos, frangos, aves poedeiras, cultivo de milho e soja. Disse que ainda falaram 
do número de habitantes do município, que, segundo o Censo do IBGE de dois mil e vinte e dois, está em 
dois mil quatrocentos e vinte e três munícipes, a maioria de descendência alemã, falaram dos atrativos que 
têm em Colinas e espera que eles sejam bem aproveitados, explorados por eles. Mencionou que também 
falaram do Caminho dos Contos, falaram do Rodeio Crioulo, falaram do Veloterra, campeonatos de 
canastra, de vôlei, concurso de fotografia, lembraram da Páscoa Encantada, que todos se encantam, todos 
os arredores. Salientou que, para deixar o registro, foi bem emocionante ver essas crianças falando 
emocionadas do município. Deseja que cada munícipe seja um ponto de apoio na constante construção 
de uma Colinas melhor, que através de valores sólidos ajudem a preparar as crianças e os jovens para que 
esse processo contínuo de transformação que o município tanto precisa. Afirmou que é necessário semear 
ações e colher conquistas, buscando no presente o futuro para as conquistas da comunidade, para que 
elas sejam sempre crescentes, demonstrando que somos nós quem fazemos. Disse que o amanhã é que 
é a nossa perseverança, que é a luz que ilumina o caminho rumo a Colinas mais justa e a cidadãos mais 
conscientes. Parabenizou a todos que diretamente cumprem essa missão, contribuindo para o 
desenvolvimento do município, buscando sempre novos projetos, aceitando  o desafio de fazer mais e 
melhor, não perdendo de vista os anseios da comunidade, mostrando assim que não existem fronteiras ou 
limites para alcançarmos os nossos objetivos. Afirmou que é com orgulho que é colinense, pois aqui tem 
sua vida, sua família. Deixou sua mensagem de esperança e agradecimento a todos que trabalham para 
que os seus filhos possam sonhar com um futuro melhor. Falou que tem muito respeito e carinho pelas 
pessoas desse município, homens e mulheres que, com suas mãos, sabem valorizar o fruto da terra. 
Parabenizou sua querida cidade. Comentou que tem orgulho da sua terrinha, orgulho de dizer que é 
colinense e ainda mais orgulho de aniversariar no mesmo dia do seu querido município, não a mesma 
idade, só uns anos a mais. Pediu se acreditam em destino, pois é a prova viva disso, dizendo que luta 
diariamente pela educação e cultura do município, na constante busca de um legado positivo para as 
crianças e adolescentes, com as quais convive diariamente em um trabalho que a deixa plenamente 
realizada 


